

Seit Jahrzehnten im Dienst der Allgemeinheit

Kreisfeuerwehrverband Osterholz: Landrat Bernd Lütjen zeichnet zahlreiche Brandschützer für langjähriges Engagement aus

Worpswede (jsc). Bei der 63. Delegiertenversammlung des Kreisfeuerwehrverbandes Osterholz verlieh Landrat Bernd Lütjen im Schützenhof Hüttenbusch 18 Feuerwehrmännern das Niedersächsische Ehrenzeichen für 40-jährige Dienste im Feuerlöschwesen. Dabei würdigte er deren Engagement für die Allgemeinheit.

Aus der Gemeinde Grasberg waren es Rainer Bahrenburg (Grasberg), Jürgen Denker (Tüschendorf) und Klaus Lindemann (Rautendorf) sowie aus Lilienthal Heinz-Hermann Bellmann und Helmut Lindemann (Heidberg). Die Samtgemeinde Hambergen wurde durch Wolfgang Buck, Sandhausen, Norbert Bullwinkel, Axstedt, Werner Hauffe und Heinz Schierholz (Oh-

lenstedt), Bernhard Pietzke (Vollersode), und Hartmut Suhling (Holste-Oldendorf) vertreten. Aus der Stadt Osterholz-Scharmbeck kamen Bernd Dederke und Hermann Tietjen (Pennigbüttel), Heinz-Jürgen Jantzen (Scharmbeckstotel) und Eckhard Glostein (Freißenbüttel). Aus der Gemeinde Worpswede war Harry Stelljes (Neu Sankt Jürgen), aus der Gemeinde Ritterhude Thomas Becker (Ihlpohl) und aus der Gemeinde Schwanewede Uwe Kaiser (Löhnhorst) dabei. Außerdem verabschiedete der Landrat Wilfried Engelken aus Adolphsdorf, der 22 Jahre lang als Kreisausbilder tätig war.

Kreisbrandmeister Jan Hinken, der auch Vorsitzender des Kreisfeuerwehrverban-

des ist, nahm ebenfalls einige Ehrungen vor. Er verlieh Hans Meyerdierks (Lilienthal-Falkenberg) und Johann Flömer (Heidberg) für deren 60-jährige Mitgliedschaft sowie Henry Brünjes, der seit 50 Jahren der Wehr Freißenbüttel angehört, das Abzeichen des Landesfeuerwehrverbandes. Herbert Tienken (Hambergen), Heinz-Dieter Meyerdierks und Andreas Hensel (Lilienthal-Falkenberg) erhielten das Ehrenzeichen des Kreisfeuerwehrverbandes. Das Ehrenzeichen des Deutschen Feuerwehrverbandes in Silber bekamen Heiko Geller (Heilshorn), Rolf-Dieter Thies (Neuenkirchen) und Hans Schnibbe (Vollersode). Thomas Bastian (Worpswede) erhielt das Ehrenzeichen in Bronze.



Kreisbrandmeister Jan Hinken verleiht Heinz-Dieter Meyerdierks (links) und Andreas Hensel (rechts) das Ehrenzeichen des Kreisfeuerwehrverbandes.
FOTO: JOHANN SCHRIEFER